
 

来月開催の生き生き学校では、子供たちの安全

のための協力者を募集しています。実際に子供た

ちとコースを歩く引率係をはじめ緊急車両に待機

して児童の対応にあたったり、横断歩道で見守り

等の活動をしていただきます。 

詳細を知りたい方は 10/23 までに伊目小まで

お気軽にご連絡ください！ 

 

  

 浜松市立伊目小学校 
コミュニティ・スクールだより 

第 3回学校運営協議会開催の様子 

 １０月１２日(水)に第 3回学校運営協議会が開催されました。運営協議会委員の皆さん

には子供たちの学ぶ姿を参観した後、学校評価や授業参観についての感想・意見をいた

だきました。 

 今回の熟議は、来月催される生き生き学校について PTA を中心に内容の確認等をして

いただきました。また、先月行われた伊目大運動会の反省点についても様々な感想、御意

見をいただき来年度以降の課題が見えたと思います。 

 生き生き学校のウォークラリーに先立ち、地域の方々による草刈りや経路の確認・道順の

下見等多くの皆さんにお手伝いをしていただいています。表立っての活動ではないけれど

も、こうした影の活動がとても大切で、その活動を精力的にこなしてくださる地域の方々の

存在は本当に有難いですね。 

 今年度の生き生き学校も学校・地域・保護者一丸となって協力し合い成功させたいと思

いますのでご協力よろしくお願いいたします。 

 伊目大運動会について、保護者アンケート結果は肯定的な意見が多くみられました。半日

のみの運動会、という試みは保護者の皆さん・地域の皆さんから賛成の意見を多くいただ

きました。ただ、半日という限られた時間の中で競技をとり行うにあたり競技数が少ないの

では？という意見もあり、今後の課題も見えたと思います。子供たちの活躍する姿を皆さん

に見ていただくため、皆さんからの意見を踏まえつつ今後に繋げたらいいと思います。 

 

 

 

NO.3 

授業参観を終え委員の皆さんから多く出たのは、とにかく子供た

ちの元気がある！という意見でした。年々児童数減少が危惧され

る中、少人数を感じさせないパワーが伊目っ子にはあると思いま

す。反面、学校評価項目のあいさつをする、という項目がやや低

評価なのが今後の課題であるという意見も多かったです。良いと

ころは伸ばし、課題点を積極的に改善するよう皆で努力できたら

いいですね！ 

～授業参観・学校評価について～ 
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ボランティアさん大募集！ 


